
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                   

 

 

 

６月１６日には、地域の警察署から講師をお招きして全学年で「非行防止教室」を実施しました。様々

な触法行為や、ＳＮＳの問題点などについてお話しを聞くことができました。どれも、人と人の“つな

がり”を大切にしていくことが基本となることを学びました。子どもたちの感想を紹介します。 

 たくさんの法律があって、学校の校則があって、家でのルールがあって「な

んでこんなに決まっているのだろう？」と思ってたけど、それは自分たちの生

活を守るためだとわかりました。心のブレーキを大切にしたいです。 

 

 インターネットの使い方をちょっと間違えるだけで、自分の情報が流れてし

まったり、相手を傷つけたりすることになるから、インターネットの使い方には

十分に気を付けたいと思いました。 

 ＳＮＳの問題点や使い方のルールについて、ご家庭でもぜひ、

話し合ってみてください。 
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先日、学校の松並木から、１匹の蝉の声が聞こえてきました。今は、梅雨とはいえ、もう夏

が目の前に来ていることを告げているんだなぁ、と感じました。 

さて、学校が再開して、１ヶ月が経ちました。時の流れが速く感じます。生徒の皆さんもよ

うやくペースを取り戻してきたようです。 

コロナ禍の影響で、生徒や保護者の皆さんに様々な事でご心配をおかけしていますが、学校

といたしましては、生徒の安全と安心のため様々な取組を行っています。 

河合養護教諭が中心となって、学校医、学校薬剤師さんにも見てもらい「新型コロナウイル

ス感染症 ガイドライン」という２７ページに及ぶ本校のガイドラインを学校が再開する前か

ら作成しています。これは、教職員や生徒の皆さんの行動計画となる指針を示しているもので

す。感染症対策に当たっての消毒作業等、様々方面からの指針です。常に改定しバージョンが

上がるたびに、内容を見直し、改正したり追加したりして、今回６月下旬に作成されたものは、

バージョン３にもなっています。この中には、今回、寺本教頭の指導のもと『「新型コロナウ

イルスによる差別」を人権課題の１つとして捉え、全教育活動を通じて、人権尊重の精神がみ

なぎる教育環境や学習環境をつくる」』ためにどうすればよいか。という項目が追加され、指

導の指針にしています。 

また、森田教務主任の指導のもと、全職員で、生徒にしっかりした学力をつけてもらえるよ

う、年間指導計画を見直し（内容をカットすることはありませんのでご心配いりません）、休

業に伴い遅れていた授業時間数をどのようにすれば一番生徒にとって良いことかを考え、対策

を講じているところです。 

学校全体が、慌てず、焦らず落ち着いて、根拠のない危機感や不安に陥ることがないように、

科学的に分析し、生徒のメンタルに寄り添い、できる限り負担感等を持たずに済むように最大

限努力して、教育活動を行っていく所存です。   

生徒の皆さんが楽しく明るい学校生活が送れますように、保護者の皆さんにおかれまして

も、ご協力を賜りますようお願いいたします。 

                          校長  井戸 仁 

 

 

４月８日始業式 

対策の一環として水道栓をレバー式に交換しました → 

非行防止教室を実施 



 

 

生徒会の主催で新入生オリエンテーションが開催されました。 

今年度の生徒会スローガンは、『自分改革 ～ 集団の 1人として正しい行動を ～』です。 

生徒会長の村山君からは「本来なら４月に開催するはずが今になりましたが、このオリエンテーショ

ンが中学生としての自覚をもつための一助になればと思います。しっかりと取り組める委員会、そして

部活動選びをして下さい！！」とあいさつがありました。 

各専門委員会の委員長も、オリエンテーション前には「大勢の人前で話したことないし…」とか「緊

張するー。」という声も聞かれましたが、１年生が熱心に聞いてくれたこともあり、発表では各委員会

のやりがいや活動への思いをしっかりと伝えてくれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

このあと、吹奏楽部の演奏を皮切りとして、それぞれの部が工夫をして部活動紹介がはじまりました。

１年生は、これから始まる部活動で様々な経験をして成長してくれると思います。また、２年生は先輩

としての自覚をもち、３年生は３年間の活動の集大成として有意義な活動をしてくれることを願ってい

ます。 
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6月 15日 新入生オリエンテーション開催！ 

 

朝読書をする様子 

健康について、自分のことを

大切に！そして、周りの人の

ことも考えられるように！！

《保健委員長 由良くん》 

体育祭の中心となって活躍す

る委員会です。今年は朝練習

にみんなが参加できるように

したいです！ 

《体育委員長 坂本くん》 

図書室の開室をします。少し

でも本に興味を持ってもらえ

るようにしたいです！  

《図書委員長 小森さん》 

お昼・下校時の放送や体育祭

の実況をします。コロナで静

かな給食の時間を明るく楽し

く！《広報委員長 小野くん》 

文化だよりを増やします！日

本や外国の文化に興味がある

人はぜひ！！ 

《文化委員長 畚野くん》 

ふだんから汚さないよう、み

んなが学校生活を快適に過ご

せるようにしたいです！！

《美化委員長 松木さん》 

一斉専門委員会の様子 部活動紹介の様子 

口丹総体についての詳細は後日お知らせします 


